

Der Rat der Stadt Radevormwald nimmt mit Bedauern und Entrüstung zur Kenntnis, dass von mutmaßlich linksextremistischen Politikriminellen mindestens ein Dutzend Häuser in Dahlerau mit Farbschmierereien verunziert wurden und erklärt sich solidarisch mit den geschädigten Bürgern. Der Rat verurteilt, dass auch Organe der örtlichen Linkspartei gemeinsam mit militanten Linksextremisten dazu beitragen, ein geistiges Klima zu schaffen, in dem sich derartige Straftäter sogar noch legitimiert fühlen könnten.